

EL ALCALDE PARTICIPA EN LA CELEBRACIÓN DEL II DÍA MUNDIAL DE LA MENINGITIS

Vva. de la Cañada, 26 de abril.- Villanueva de la Cañada ha celebrado, por segundo año consecutivo, el Día Mundial de la Meningitis. La Fundación Irene Megías contra la Meningitis ha organizado este mediodía un acto en el que han estado presentes la directora general de Calidad y Atención al Paciente de la CM, Elena Juárez, así como el patrón honorífico de la Fundación, el alcalde villanovense, Luis Partida.

Durante el acto, en el Centro Cívico El Molino, el presidente de la Fundación, Jorge Megías, ha dado a conocer el Plan de Actuación de la entidad, sin ánimo de lucro y ámbito nacional, para los próximos 3 años y la Memoria Anual de 2009. "El recorrido social de esta Fundación y los esfuerzos de todos los implicados por difundir entre la población el conocimiento sobre esta enfermedad es digno de elogio y merece todo nuestro reconocimiento", destacó el primer edil, Luis Partida, en su intervención.

Promovida por un matrimonio villanovense

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis fue creada en 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, en agosto de 2005, por una sepsis meningocócica. Los principales objetivos de la Fundación son: difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familiares y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito (www.contralameningitis.org).

